

## Les EPL face à la réforme territoriale

by Traits urbains - lundi, novembre 23, 2015

<http://correspondances.fr/les-epl-face-a-la-reforme-territoriale/>

**Les deux ans de réformes territoriales écoulés, qui ont donné naissance à la loi Mapam, à la création des métropoles, puis à la loi NOTRe, conduisent-ils à territorialiser la notion d'intérêt général ?**

L'ancien ministre de la Fonction publique regrette que la réforme territoriale n'ait pas été inscrite dans une loi-cadre précédée d'un grand débat public sur l'organisation de l'Etat et des collectivités.

Les contraintes de la nouvelle organisation territoriale ont accéléré les prises de conscience.

Président de la fédération des EPL et sénateur de l'Isère, Jacques Chiron constate la même accélération dans son département, où les intercommunalités, qui peinaient naguère à englober 15 000 habitants, se projettent aujourd'hui vers le seuil de 50 000 à 90 000 habitants pour affirmer leur existence entre Lyon et Grenoble.

A l'inquiétude exprimée par un tweet retransmis en direct lors de la plénière – « *La baisse des dotations signifie-t-elle la fin de la construction du domaine public ?* » – les débatteurs ont estimé à l'unisson que l'on entrait au contraire dans l'ère d'un domaine public mieux géré.